

Bericht zur Videokonferenz des Bürgerforums Fledder/Schölerberg

Wir beobachten Aktivitäten im Stadtteil:

In den Grenzen vom Bürgerforum Fledder, Schölerberg ist der **Bürgerverein Neustadt** zuhause. In der Vergangenheit fand die Sitzungen in der Aula der Jellinghausschule oder im Gemeindesaal der Lutherkirche statt. Am 07.10 wurde die öffentliche Sitzung zum ersten Mal als Videokonferenz abgehalten.

Vertreter der Stadtverwaltung und Antragsteller, die Fragen im Vorfeld abgegeben haben saßen im Ratssitzungssaal. Die Besucher mussten sich anmelden und konnten zusehen. Wenn sich aus dieser Gruppe Jemand meldete wurde er kurz zugeschaltet.

Unter dem Tagesordnungspunkt „Der essbare Stadtteil“ hatte Frau Dr. Ortrud Niethammer einen interessanten Vorschlag, nämlich beim Ersatz von Straßenbäumen Obstbäume anzupflanzen.

Unter einem anderen TP schlug sie vor, den unübersichtlichen Rechts vor Links - Kreuzungsbereich Miquelstr. / Am Riedenbach / Josefstr. in einen Kreisverkehr umzuwandeln.

Auch viele andere Verkehrsprobleme wurden wie üblich zur Prüfung in die Verwaltung mitgenommen um bei der nächsten Sitzung zu berichten.

Und wie immer werden zum Schluss bei der Tagesordnung „Anregungen und Wünsche“ alte Probleme angefragt, wie zum Beispiel die unbefriedigende Verkehrssituation „An der Huxmühle“.